



EDITORIAL mayo 2017

El mes de mayo de 2017 fue otro mes de protestas y presión de los ciudadanos venezolanos por intentar cambiar el gobierno que ha llevado al país y a sus habitantes a situaciones de escasez, pésimos servicios públicos, corrupción, persecución, opacidad informativa y más recientemente, el intento de imponer una asamblea constituyente que podría significar -de llegar a instaurarse- un cambio rotundo en la vida política del país alejándolo de la cultura democrática. En esta situación, Eleazar Narváez escribe su artículo *El brutal ejercicio del poder*, que ejerce el Gobierno venezolano para mantenerse al frente de los poderes públicos sin mayores preocupaciones por la gobernabilidad democrática del país. Pedro Vicente Castro Guillén, en su artículo *En el ojo del huracán*, analiza la represión del Gobierno hacia la sociedad venezolana, con las fuerzas oficiales del Estado y el apoyo de grupos denominados colectivos, lo que ha

generado como respuesta, protestas ciudadanas que llaman a las elecciones generales. A continuación, Orlando Figuera Márquez escribe el artículo: *Guetos en Venezuela: Apuntes sobre la resistencia civil venezolana*, en el que analiza la resistencia civil que llevan los ciudadanos venezolanos, el autor presenta una lista de los muchos casos de jóvenes asesinados en la legítima defensa de la democracia en Venezuela durante los primeros meses del año 2017. Y cierra este número Bernardino Herrera León, con su artículo: *La condena social*, en este ensayo analiza la historia de los actos de rechazo a la luz de los actos de indignación que han sido objeto reconocidos funcionarios chavistas o sus familiares que viven fuera de Venezuela con un ostentoso estilo de vida.